

Sommerfest bei der OG Mannheim-Käfertal am 14.07.2018

Bei hochsommerlichen Temperaturen feierte der Verein für Deutsche Schäferhunde, Ortsgruppe Mannheim-Käfertal, am 14.07.2018 auf dem Vereinsgelände in der [Wasserwerkstr. 259](#), in Mannheim-Käfertal sein Sommerfest.

Ab 15.00 Uhr fanden sich nach und nach ca. 140 Vereinsmitglieder und Gäste ein. Ein vielfältiges Kuchenbuffet und ein reichhaltiges Salatbuffet, sowie Steaks und verschiedene Grillwürstchen luden zum Verzehr ein.

Der Höhenpunkt an diesem Tag war das Hunderennen, mit 39 Teilnehmern herrschte ein vergnügliches Treiben. Das Rennen war eingeteilt in folgende Sparten:

Welpen-Junghunde-Mini-Midi-Maxi und Seniorenhunde

Es waren verschiedene Rassen und Mischlinge vertreten. Dank unserer großzügigen Sponsoren, konnte jeder Teilnehmer für seinen Vierbeiner einen Preis erhalten, sowie eine Urkunde. Für die ersten drei Platzierten in jeder Sparte wurden Sonderpreise verliehen und Medaillen. Die Platzierungen sind auf unserer Homepage einzusehen. (www.sv-og-mannheim-kaefertal.de)

Unsere kleinsten Besucher konnten sich an der Torwand austoben oder beim Kinderschminken verzieren lassen.

Für die musikalische Stimmung sorgte DJ Dennis, es wurde kräftig getanzt, und weit nach Mitternacht gingen die letzten Besucher vergnügt nach Hause.

Ein großes Dankeschön an die Sponsoren und an alle fleißigen Helfer für die tolle Unterstützung, nur so konnte das Fest gelingen.

Viele Grüße

Martina Palkowski



